



平成31年（令和元年）度川俣町立福田小学校学校だより

しらさぎKids NO. 15

令和元年5月30日

文責:校長 大内 雅之



花壇整備

きれいな環境はきれいな心を育みます

29日のしらさぎタイムの時間（5校時と昼休みの間）に全校生で花壇整備を行いました。

今回の作業は、校舎前の花壇に植えられていたチューリップの球根抜きと雑草取りが主なものでした。チューリップを色分けしたり、雑草を取った花壇をきれいに整地したり、子どもたちは短い



時間でしたが、熱心に活動していました。

学校では「きれいな環境にきれいな心が育つ」という思いから環境整備に取り組んでいます。きれいな花を見て、優しい気持ちにならない人はいないと思います。これからも、植物・動物の世話、自然などを通して、子どもたちの心の教育に取り組んでいきたいと思っています。どうぞ、ご家庭でも、子どもを取り巻く環境を大事にしてください。

また、各学年では「ミニトマト」「キャベツ」「トウモロコシ」「里芋」等いろいろな植物を育てています。毎日子どもたちは水やりをしたり、成長を確かめたりと、本当によく世話をしています。ご家庭でも、話題にしてみてください。

JRC（青少年赤十字）登録式



29日に JRC（青少年赤十字）の登録式を行いました。JRCは、子どもたちが赤十字の精神に基づき、

世界の平和と人類の福祉に貢献できるよう、日常生活の中での実践活動を通じて、いのちと健康を大切に、地域社会や世界のために奉仕し、世界の人びととの友好親善の精神を育成することを目的としています。そして、目的を達成するために、「健康・安全」



「奉仕」「国際理解・親善」の3つの領域からの実践を行っています。また、主体性を育むために「気づき」「考え」「実行する」という態度目標も掲げられています。子どもたちの意識を高めるために、ワッペンも配りました。JRCは「何かをしなければならない」というものではなく、自分の「気づき」を大切にしています。ちょっと広い視野で気づき・考え、ちょっとのがんばりの行動を起こす、まさに「+α」の精神がここにあります。

学校だより「しらさぎ KIDS」は、学校の活動の一端を紹介することで家庭等での話題としてもらいたいと考えています。そして、できれば**保護者・地域の方と学校との双方向のやりとりの場**にしていきたいと考えています。学校の行事や社会の事件などから感じたこと、普段の子ども様子からうれしかったこと・おやっと感じたこと、その他 どんなことでも構いません。文章の多少、記名のあるなし、など一切問いません。この部分を切り取っていただいて担任へ出していただいても、別な用紙を使っても構いません。どうぞよろしくお願い申し上げます。ただ、出された意見は学校だよりに載せさせていただくことがありますので、その点はご了解ください。

..... 切 り 取 り 線

